

Ausflug „Dem Alter zur Ehre“ der Gemeinde Triesen Erlebnis Bodensee

Mit einem neuen Teilnehmerrekord konnte traditionell am letzten Freitag im August der Ausflug „Dem Alter zur Ehre“ der Gemeinde Triesen durchgeführt werden. In diesem Jahr entschied sich die Kommission „Familie und Alter“ für Konstanz und eine zweistündige Schifffahrt auf dem Bodensee.

Bei strahlendem Wetter trafen sich rund 200 ausflugsfreudige Seniorinnen und Senioren vor dem Gemeindezentrum. Nach dem jährlichen Gruppenbild starteten die Triesner zusammen mit Gemeindevorsteher Günter Mahl, den Gemeinderäten Eva Johann-Heidegger und Max Burgmeier, den Kommissionsmitgliedern sowie vier Samariterinnen in die Tagesreise. Die Carfahrt führte in diesem Jahr nach Konstanz, die grösste Stadt am Bodensee. Dort wurde ein Viergangmenü in den historischen Gemäuern des Konstanzer Konzil serviert. Das direkt am See gelegene Konzil bot mit seinem mittelalterlichen Ambiente den perfekten Ort, um der an diesem Tag hochsommerlichen Mittagssonne zu entfliehen und zusammen das Mittagessen zu geniessen.

Anschliessend an das Essen begrüsst Gemeinderätin und Kommissionsvorsitzende Eva Johann-Heidegger die Anwesenden. Vorsteher Günter Mahl bedankte sich bei allen Gästen und Helfern und berichtete über den Mut der Triesner in der Geschichte und heute. Im Rahmen der Ansprache wurde die beneidenswert rüstige Helene Feger mit 93 Jahren als älteste Ausflugsteilnehmerin mit einem Präsent und kräftigem Beifall geehrt. Den beiden Geburtstagskindern Rita Bargetze und Mina Mahl gratulierte der ganze Saal mit einem stimmungswaltigen Ständchen zu ihrem Ehrentag.

Nach dem Dessert machten sich die Triesnerinnen und Triesner auf, um Konstanz zu erkunden. Während die einen die schattige Seepromenade genossen, flanieren die anderen durch die idyllische Altstadt, unternahmen einen Schaufensterbummel, genossen die Zeit in einem kühlen Biergarten oder besichtigten Sehenswürdigkeiten.

Pünktlich um Viertel vor Vier trafen sich alle wieder am Hafen vor dem Konstanzer Konzil, um den nächsten Teil des Ausflugs auf dem Seeweg zu verbringen. Die Besatzung der eigens für die Triesner Reisegruppe gecharterten MS Lindau hiess ihre Gäste auf der Schiffsgangway willkommen und servierte einen Apéro. Auf dem modernen Erlebnisschiff liess sich der heisse Sommertag im Fahrtwind des Freidecks oder im geräumigen Innendeck so richtig geniessen. An den gedeckten Tischen standen Vesperplatten zur Stärkung bereit. Die Stimmung auf der zweistündigen Schifffahrt bis nach Rorschach war ausgezeichnet, jeder genoss den Ausflug auf See sichtlich.

Um 18 Uhr erreichte die MS Lindau den Rorschacher Hafen, wo bereits die Reiseautos bereitstanden, um die Ausflügler wieder wohlbehalten in die Heimat zurückzubringen. In Triesen angekommen, verabschiedeten sich die Teilnehmer voneinander, im Gepäck Erinnerungen an einen schönen Sommerausflug mit guter Laune, neuen Eindrücken und geselligem Beisammensein.

